

le 3e centenaire de la mort de Sainte-Rose de Lima. Les Dominicains de Québec ont fait précéder la fête du 30 août d'un tri-dium de prière et de prédication pendant lequel a été racontée la vie merveilleuse de cette grande sainte.

**Jubilé religieux.** — Mardi matin, le 28 août, dans la chapelle de l'Asile du Bon-Pasteur, deux religieuses de cette communauté célébraient le cinquantième anniversaire de leur profession religieuse : Sœur Marie de Saint-Augustin, née Alphonsine Filteau et Sœur Marie de Saint-Bonaventure, née Winefrid Fitzgerald.

La grand'messe a été célébrée par M. l'abbé Miles O'Farrell, vicaire à Frampton et le R. Père T. Hudon, S. J. prononça le sermon.

Assistaient au chœur : MM. les abbés S. Turcotte, curé de Ste-Agathe, J. O'Farrell, curé de Frampton, F.-I.-E. Giroux, curé de Laval, A. Dumais, aumônier de l'Asile du Bon-Pasteur, A. Lapointe, aumônier du pensionnat S. Jean-Berchmans, O. Gosselin, procureur du Séminaire.

**A l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur.** — Dimanche matin, le 2 septembre, est décédée la Révérende Mère Sainte-Anne, Supérieure de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur.

La défunte, née Perpétue-Albéline Couture, fille de Joseph Couture et de Restitue Lacasse, de St-Anselme, était âgée de 68 ans et 6 mois, ayant passé 42 ans, 5 mois et 20 jours dans la vie religieuse.

**Bénédiction d'église.** — Dimanche, le 2 septembre, Son Eminence le Cardinal Bégin a béni la nouvelle église de Saint-Cyrille de L'Islet.

**Nouvelle paroisse.** — Une nouvelle paroisse vient d'être érigée dans la ville de Québec sous le vocable du Sacré-Cœur de Jésus. Voici quelles sont les limites de cette paroisse, d'après le décret d'érection canonique de Son Eminence le Cardinal Bégin, en date du 30ème jour d'août 1917.

“ Nous avons érigé et érigeons en paroisse canonique cette partie de territoire détachée de la paroisse de Saint-Sauveur de Québec et bornée comme suit : Au nord, par la rivière Saint-Charles ; à l'ouest, par le prolongement de la rue Saint-Luc, depuis la rue Saint-Vallier jusqu'à la Rivière Saint-Charles ; au sud, par le milieu de la rue Saint-Vallier jusqu'à la rue Carillon, par le milieu de la rue Carillon jusqu'à la rue Bédard, et par une ligne passant entre les rues De Villiers et Bédard, de façon à ce que les résidents des deux côtés de la rue Bédard fassent partie de la nouvelle paroisse ; au nord-est, par l'Avenue Parent, dont les deux côtés appartiendront à la nouvelle paroisse ”. Le nouveau